

“Año de la Universalización de la Salud”

NOTA DE PRENSA N°209 / 22 DE JULIO 2020

PLAN REGIONAL ESPERANZA LLEGÓ HASTA EL DISTRITO DE EL INGENIO FAVORECIENDO A TODA LA POBLACIÓN.

Esta guerra contra el Covid-19 la ganamos todos, es por eso que el personal de salud del Hospital Ricardo Cruzado Rivarola siguiendo las disposiciones del Comando Regional Covid, que lidera nuestro gobernador Ing. Javier Gallegos Barrientos, continúan ejecutando el Plan Regional Esperanza, ahora en el distrito de El Ingenio en la provincia de Nasca.

Hasta lugar llegaron 4 equipos de salud, entre médicos y enfermeras quienes realizaron el tamizaje correspondiente a toda la población de El Ingenio y sus anexos.

Son alrededor de 200 pruebas rápidas que se realizará hoy día en el distrito como parte del Plan Regional Esperanza, que a su vez se realiza de manera simultánea en diferentes distritos de la región.

